

## 生徒会フローラー

平成25年10月15日（火）

最近、とても暑い日が続いていました。30℃を超える猛暑日が、10月で100年ぶりに観測されたそうです。暑さや大雨、寒さなど、今年は異常気象と言われています。その1番の原因は、地球温暖化だと言われています。冷房や暖房、電気など、環境を考えて使用できるといいですね。

また、先日、今年最大級の台風26号が近付いていると発表されました。最も接近するのは、明日16日だといわれています。災害の時など、もしもの時のために、家族で避難場所などを話し合えると良いと思います。

明日の登下校は、十分注意しましょう。

平成25年10月17日（木）

昨日、台風26号の接近により、小・中学校が臨時休校となりました。今回の台風26号は、関東に接近する台風としては「10年に1度」の強さだったそうです。大きな台風だけあって、被害も大きかったようです。

この台風26号は、中心気圧964 hPa、最大風速は秒速50mと、とても強いです。また、台風通過後は、地震が発生しやすくなる傾向が強いそうなので、10月16日以降は地震にも注意してください。

ちなみに、新潟中越沖地震の時も、記録的な台風が来たそうです。

自然災害はいつ起こるか分からないので、十分に対応できるようにしてください。

平成25年10月18日（金）

昨日、プロ野球のクライマックスシリーズのファイナルステージが行われ、楽天の田中投手が、完封勝利をおさめました。田中投手は、連勝記録を伸ばしました。でも、田中投手は、チームのために勝てよかったですと、チームのことを第1に考えていました。今、東中祭の準備でカテゴリーで活動しています。自分のことも、でもそれ以上に、同じカテゴリーのために自分に何ができるか考えて行動しましょう。

話は変わりますが、3年生は、実力テストどうでしたか。あと1時間です。最後まで集中を切らさずに、受験と同じ雰囲気を全員で作っていきましょう。